

## LES POINTS CRUCIAUX DES ÉLÉMENTS PRINCIPAUX DU RECOUVREMENT DU SEIGNEUR AUJOURD'HUI

(Samedi – session du soir)

Message Neuf

### **Le recouvrement du Seigneur est contraire au mauvais âge présent et l'eschatologie de l'église**

Lecture biblique : Ga 1.4 ; 5.4 ; 6.13-15 ; Ap 11.15 ; 19.7-9 ; 21.2, 10-11

#### **I. Le recouvrement du Seigneur est contraire au mauvais âge présent – le mauvais âge de la religion—Ga 1.4 :**

- A. Galates 1.4 dit que le Seigneur Jésus-Christ « se donna Lui-même pour nos péchés, afin de nous rescaper du présent âge mauvais, selon la volonté de notre Dieu et Père » :
1. Un âge fait référence à une partie, une facette, à l'aspect moderne et visible du monde qui est le système satanique, que Satan utilise pour usurper et occuper le peuple de Dieu, afin de le garder éloigné de Dieu et de Son intention—Ep 2.2 ; 1 Jn 2.14-15.
  2. D'après le contexte de Galates, le mauvais âge présent dans 1.4 fait référence au monde religieux, au cours du monde religieux, la religion juive. Ceci est confirmé par 6.14-15, qui parle du monde religieux auquel Paul a été crucifié.
  3. Le but pour lequel Christ se livra pour nos péchés était de nous secourir, de nous sortir, de nous extirper, du mauvais âge présent—1.4.
  4. La mort de Christ à la croix qui nous délivre du mauvais âge présent était conforme à la volonté de Dieu, qui est liée à Christ et à l'église—Col 1.9.
- B. La religion est quelque chose qui se forme dans la pensée de l'homme sous l'instigation et l'inspiration de Satan, dans le but de s'opposer à l'économie de Dieu—1 Tm 1.4 ; Ep 1.10 ; 3.9 :
1. La religion est quelque chose qui existe pour Dieu et pour le bienfait des hommes, et pourtant, elle est vide de Christ et en dehors de l'Esprit de Christ—Ga 5.4-5 ; 3.1, 5, 14, 24.
  2. Être religieux revient à adorer Dieu et à servir Dieu sans Christ ou sans l'Esprit. Chaque fois que nous devenons religieux, nous devenons piégés dans le mauvais âge présent.
  3. Satan forma un monde religieux afin de nous garder éloignés de Dieu, de la volonté de Dieu, de l'intention éternelle de Dieu—1.4 ; 5.4 :
    - a. Satan utilise la religion afin d'éloigner les hommes de Christ et de l'église qui est la volonté de Dieu.
    - b. Tant que Satan peut nous garder éloignés de Christ et de Son Corps qui sont la volonté de Dieu, il est satisfait—Col 1.9 ; 4.12 ; 1.18 ; 2.19 :
      - (1) L'âge religieux est mauvais parce qu'il éloigne les hommes de Christ et de l'église—Ep 5.32.

- (2) Rien n'est plus mauvais aux yeux de Dieu que ce qui nous maintient loin de Christ—Ga 1.4 ; 5.4.
- (3) Le piège religieux nous prive de tous les bienfaits du Christ qui demeure en nous—1.15-16 ; 2.20 ; 4.19.
- 4. Le Seigneur n'a aucun moyen d'accomplir Son dessein dans la religion, qu'il s'agisse du judaïsme, du catholicisme ou du protestantisme.
- 5. Entre nous et la religion, il y a la croix. La religion, en tant qu'un monde, a été crucifiée pour nous, et nous avons été crucifiés à la religion—6.13-14.
- C. Pour Paul, l'âge mauvais était le judaïsme ; pour nous aujourd'hui, le mauvais âge présent est la chrétienté déformée et dégradée—1.4 ; Mt 13.31-33, 44-46.
  - 1. Nous devons comprendre à quel point nous avons besoin d'être délivrés de l'influence de la religion dans le mauvais âge présent.
  - 2. L'église est le Corps vivant de Christ, mais ce qui nous entoure aujourd'hui est une religion – la chrétienté déformée et dégradée – remplie de traditions, d'organisations, de faux-semblants et de faussetés ; le Seigneur ne peut pas accomplir Son dessein dans cette situation.
  - 3. Nous avons tous besoin d'être délivrés de la religion, de la chrétienté du mauvais âge présent ; nous devons sortir de Babylone et Babylone doit sortir de nous—Esd 1 ; Ap 18.4 ; Za 3.1-4.
  - 4. Dans le recouvrement du Seigneur, notre histoire a été celle d'une sortie de la chrétienté – une histoire dans laquelle nous sortons du mauvais âge présent et en restons éloignés—Ga 1.4 ; He 13.12-13.
  - 5. Parce que le recouvrement du Seigneur est différent de la religion – la chrétienté dégradée et déformée – il est impossible que le recouvrement et la chrétienté ne se réconcilient—Mt 13.31-33, 44-46 ; Ap 18.4 ; 19.1-3, 7-9.
  - 6. Nous devons conserver la séparation entre le recouvrement du Seigneur et la chrétienté ; plus la séparation est grande, mieux c'est, parce que c'est une séparation entre nous et le mauvais âge présent—Ga 1.4.

**II. Il n'y a pas seulement une eschatologie du monde, l'étude de la fin du monde, mais aussi une eschatologie de l'église—Ap 11.15 ; 12.10 ; 21.2, 10-11 ; 22.16 :**

- A. L'eschatologie de l'église implique l'Église catholique, l'Église protestante et l'église originelle recouverte.
- B. L'expression « l'église recouverte » fait référence à l'église originelle, l'église conforme à la révélation divine dans les Écritures—Mt 16.18 ; 18.17 ; 1 Co 1.2 ; Ap 1.11 :
  - 1. Les apôtres établirent l'église originelle, mais alors même que Pierre, Jean et Paul étaient encore vivants, l'église tomba de son état originel à une condition dégradée, un état déformé et même transmué—1 Tm 3.15 ; 2 Tm 2.18-21.
  - 2. Comme cela fut indiqué par 2 Timothée ; 2 Pierre ; et 2 et 3 Jean – des lettres de recouvrement – l'église recouverte vint à exister peu après que l'église originelle eut été établie—Ac 14.23.
- C. La véritable condition et fin de l'Église catholique est révélée dans Apocalypse 17.

- D. Dans l'Église protestante, il y a beaucoup d'ivraie, de faux croyants—Mt 13.37-42.
- E. L'Église originelle et recouverte est l'Église véritable—1 Co 1.2 ; 3.9, 16-17 :
1. Dans l'Église recouverte, nous empruntons toujours le chemin étroit—Mt 7.14.
  2. Ceux qui ont part à l'Église recouverte apprennent les leçons spéciales de la vie chrétienne :
    - a. Connaître Christ—Ph 3.10.
    - b. Connaître la chair et le moi—Rm 7.18 ; Mt 16.24.
    - c. Apprendre à être crucifié pour mener l'existence de l'homme-Dieu—Ga 2.20.
- F. À Son retour, le Seigneur jugera et s'occupera du cas de l'Église catholique, de l'Église protestante et de l'Église originelle recouverte :
1. Il convoquera tous Ses croyants véritables d'entre toutes sortes d'églises à Son tribunal, afin de juger et de traiter le cas de chacun—2 Co 5.10 ; Rm 14.10 ; 1 Co 4.5.
  2. Au tribunal du jugement, le Seigneur discernera si chacun a construit avec de l'or, de l'argent et des pierres précieuses, ou bien avec du bois, de l'herbe et du foin—3.12-15.
  3. Les vainqueurs qui sont transformés en or, en argent et en pierres précieuses seront récompensés par leur entrée dans la Nouvelle Jérusalem et le royaume des mille ans—Ap 2.7 ; 3.12.
  4. La religion sera anéantie, mais la mariée de Christ sera préparée—19.1-4, 7-9.
- G. Finalement, tous les croyants véritables feront partie du parachèvement ultime du dessein de Dieu – la Nouvelle Jérusalem—21.2, 10-11.

**Extraits du ministère :**

**FAIRE L'EXPÉRIENCE DE CHRIST ET SE RÉJOUIR DE CHRIST COMME CELUI  
QUI NOUS SECOURT DE L'ÂGE RELIGIEUX**

**Il se livra pour nos péchés  
afin qu'Il puisse nous secourir du monde religieux,  
conformément à la volonté de Dieu**

Dans Galates 1.4, Paul dit que Christ « se livra pour nos péchés afin de nous secourir du présent âge mauvais, selon la volonté de notre Dieu et Père ». Ce verset révèle Christ comme Celui qui nous secourt du monde religieux.

***Il se livra pour nos péchés  
afin de nous secourir du monde religieux***

Bien que Christ fût crucifié pour nos péchés, le but de Sa crucifixion était de nous secourir du mauvais âge présent. Un âge est une partie du monde, le système satanique. Un âge fait référence à une partie, à un segment, à l'aspect actuel et moderne du système satanique, que le mauvais utilise pour usurper et occuper les gens, les garder éloignés de Dieu et de Son dessein. Le système mondain de Satan se subdivise en diverses parties ou segments. Nous pourrions définir chaque

décennie comme un âge ou un segment différent du système mondain de Satan. L'âge présent est le segment actuel du cosmos satanique, son système mondain. Tandis que les péchés sont diaboliques, l'âge présent est satanique. Puisqu'il est le diable, l'ennemi de Dieu est impliqué dans les péchés, et puisqu'il est Satan, il est impliqué dans le mauvais âge présent. L'ennemi de Dieu est subtil, caché derrière les péchés et l'âge mauvais. En dehors de la crucifixion de Christ, nous n'avons aucun moyen de traiter le problème des péchés, derrière lesquels se cache le diable, ou de l'âge mauvais, derrière lequel Satan se dissimule. Christ fut crucifié pour nos péchés afin qu'Il puisse nous secourir du mauvais âge présent. Ceci indique que seul Christ peut nous sauver du diable, Satan. Les péchés et l'âge mauvais ont été anéantis par Christ à la croix. Il se livra pour nous sur la croix selon la volonté de Dieu. Il mourut pour nos péchés pour que nous puissions être délivrés du mauvais âge présent. En conséquence, si nous souhaitons être délivrés de cet âge mauvais, le problème de nos péchés doit être résolu. Si nous prêchons l'évangile et que, de ce fait, nous aidons d'autres à recevoir le pardon des péchés, ils commenceront à se rendre compte qu'ils ont besoin d'être secourus de ce mauvais âge présent.

Le mot grec littéralement traduit par *rescapés* ou *secourus* dans Galates 1.4 signifie « arracher, dégager, extirper » de quelque chose. D'après le contexte de ce livre, le mauvais âge présent fait ici référence au monde religieux, à l'évolution religieuse du monde, à la religion juive. Paul nous dit aux versets 13 et 14 comment il se conduisait dans le mauvais âge présent, le monde religieux de l'époque usurpée par Satan : « Car vous avez entendu parler de ma manière de vivre autrefois dans le judaïsme, de ce que je persécutais excessivement l'église de Dieu et la ravageais. Et je progressais dans le judaïsme, surpassant beaucoup de ceux de mon âge et de ma race, étant le plus ardent zélateur des traditions de mes pères. » Le fait que dans ce livre le mauvais âge présent fasse surtout référence au monde religieux et non pas au monde séculier est aussi confirmé par les versets 6.14-15, où la circoncision est considérée comme une partie du monde – le monde religieux, qui était crucifié pour l'apôtre Paul. Ici, l'apôtre insiste sur le fait que la raison pour laquelle Christ s'est livré pour nos péchés avait pour but de nous secourir, de nous dégager de la religion juive, le mauvais âge présent. Cela revient à libérer le peuple élu de Dieu de la garde de la loi (3.23), pour les faire sortir de la bergerie (Jn 10.1, 3), selon la volonté de Dieu. En conséquence, dans sa parole d'introduction, Paul indique ce qu'il avait l'intention de prendre en charge : il voulait secourir les églises qui étaient distraites par le judaïsme avec sa loi, pour les ramener à la grâce de l'évangile.

Au moment de Jean 10, le peuple de Dieu, Ses brebis étaient gardées dans la bergerie du judaïsme. Mais comme Galates 1 le dit clairement, Christ vint pour faire sortir Ses brebis de la bergerie, et faire d'eux et des croyants des nations, un seul troupeau, l'église (Jn 10.16). En conclusion, la bergerie est la religion, tandis que le troupeau est l'église universelle unique, le Corps de Christ unique, composé de tous les croyants en Christ. Aujourd'hui, aux yeux de Dieu, les dénominations diverses, sectes et groupes indépendants sont des bergeries. De plus, une bergerie est tout ce qui est transformé en une légalité. Tout ce qui est utilisé par Dieu en

premier et qui ensuite devient une légalité, est une bergerie. Par exemple, le baptême par immersion est quelque chose de bien, mais si nous en faisons une loi, nous formerons une autre bergerie. Aujourd'hui, Christ cherche à extirper Ses brebis des diverses bergeries religieuses afin de les réunir en un seul troupeau.

Le Seigneur Jésus entra dans la bergerie, ouvrit la porte, et mena les brebis hors de la bergerie. Les Juifs Le crucifièrent, mais par Sa mort à la croix, le Seigneur se livra pour nos péchés afin de nous extraire de la bergerie religieuse. Le principe est le même pour Paul à son époque que pour nous aujourd'hui.

### *Selon la volonté de Dieu*

Bien que de nombreux chrétiens sachent que Christ est mort pour nos péchés pour nous délivrer de la condamnation de Dieu et de l'étang de feu, peu sont conscients que Christ se livra pour nos péchés, afin qu'Il puisse nous sauver du monde religieux. Ceci est un point crucial, parce que Christ s'est livré pour nos péchés afin de nous secourir du monde religieux, pas parce que c'était Son choix personnel, mais à cause de la volonté de Dieu. Christ ne haïssait pas le judaïsme et n'alla pas à la croix afin de secourir les disciples du judaïsme, parce qu'Il avait été rejeté par les Juifs. C'est à cause de la volonté de Dieu, de Son plan, Son économie, que Christ se livra pour nos péchés afin de nous secourir de la religion juive. Dans Son économie, Dieu avait prévu que Christ secourrait Son peuple élu du judaïsme, de la loi, des traditions et des rites.

L'Épître aux Éphésiens révèle que la volonté de Dieu, c'est d'obtenir l'église, comme un organisme, un Corps vivant pour Christ (1.22-23 ; 3.10-11) et non pas d'obtenir une organisation. La volonté de Dieu ne consiste pas à obtenir la religion juive ni la chrétienté, mais à obtenir le Corps de Christ. Dieu ne désire pas la circoncision ou l'incirconcision. Il veut au contraire obtenir une nouvelle création (Ga 6.15), qui est l'église comme le nouvel homme (Col 3.10).

De plus, Romains 12.2 déclare : « Ne vous façonnez pas à l'image de cet âge, mais soyez transformés par le renouvellement de l'intelligence, afin que vous discerniez quelle est la volonté de Dieu, ce qui est bon, agréable et parfait. » Nous devons entrer dans la vie du Corps. Tant que nous restons en dehors de la vie du Corps, nous sommes en dehors de la volonté de Dieu.

Par contraste à la volonté de Dieu d'obtenir le Corps de Christ, Satan cible de systématiser les gens dans son monde et de les tenir éloignés de la volonté de Dieu. À l'époque de Paul, Satan utilisait le judaïsme pour systématiser tous les Pharisiens, les scribes, les sacrificateurs et les anciens du peuple juif. De nos jours, Satan utilise la religion de la chrétienté pour systématiser une grande partie du peuple du Seigneur, les éloignant de la volonté de Dieu, le Corps organique de Christ. Tout comme Paul fut arraché de l'âge du judaïsme, les véritables croyants et chercheurs du Seigneur doivent être extirpés du système religieux de la chrétienté, pour accomplir la volonté de Dieu d'obtenir le Corps organique de Christ. (*The Conclusion of the New Testament*, p. 3251-3254.)

## **SATAN UTILISE LA RELIGION POUR TENIR LES GENS ÉLOIGNÉS DE CHRIST ET DE L'ÉGLISE, EN TANT QUE VOLONTÉ DE DIEU**

Rien de ce que Satan utilise n'est plus subtil que la religion. Satan utilise le péché et la mondanité pour tenir les hommes éloignés de Dieu, mais il est facile de comprendre que le péché et le monde sont mauvais. En revanche, il est difficile de se rendre compte que la religion est un grand ennemi de Christ. Satan utilise le voile de la religion pour tromper les gens. Cela est vrai du judaïsme, mais aussi de la chrétienté, qui est une religion plus développée. Nous pourrions comparer le système de Satan à une grande université, composée de beaucoup de départements. Dans « l'université de Satan », il y a les départements de danse et d'alcool pour ceux qui aiment ce genre de choses, mais si quelqu'un estime que ces choses ne sont pas pieuses, Satan leur présentera en option un autre département – celui de la religion. Parce que les gens dans ce département s'agenouillent, prient, craignent Dieu et Le louent, il est très attirant.

Tant que Satan parvient à garder quelqu'un loin de Christ et de Son Corps comme volonté de Dieu, il est satisfait. En revanche, il n'y pas de « département » de l'église véritable dans le système de Satan. Le Seigneur a dit : « Je bâtirai mon Église, et les portes du séjour des morts ne prévaudront pas contre elle » (Mt 16.18). Satan est véritablement effrayé par l'église. Si quelqu'un recherche de la connaissance morte et doctrinale, il pourra la trouver dans le département satanique de la religion, mais si certains proclament avec justesse qu'ils sont l'église, Satan tremble. Beaucoup de bons chrétiens aujourd'hui ont été trompés par Satan. Ils peuvent parler du Corps de Christ, mais ne le pratiquent pas. Ils diront même peut-être : « Il est trop difficile d'avoir la vie d'église. Une fois que vous arrivez à la question de l'église, vous commencez à avoir de nombreux problèmes. Il est plus sage d'en rester éloigner. » Ceci est la subtilité de l'ennemi. Le merveilleux Jésus a été dispensé dans les croyants avec le Corps et la vie pratique de l'église pour cible. Nous ne devrions pas nous attendre à ce qu'un jour futur, l'église arrive ou qu'elle soit dans les cieux. L'église doit être sur terre aujourd'hui, et même dans la ville où nous habitons. Si nous ne sommes pas dans la vie d'église, nous sommes encore voilés et dupés.

## **CHRIST, L'ÉGLISE, DIEU ET LA RÉVÉLATION SONT L'INVERSE DE LA RELIGION, LA TRADITION, L'HOMME ET LES DOCTRINES DES HOMMES**

Galates 1 présente quatre éléments négatifs et quatre positifs. Du point de vue négatif, il y a la religion (représentée par le judaïsme—v. 13-14), la tradition (v. 14), l'homme (v. 1, 11-12) et l'enseignement des hommes (v. 12). Puis du point de vue positif nous avons Christ, qui est contraire à la religion (v. 1, 12, 16) ; l'église, qui est l'opposé de la tradition (v. 13) ; Dieu, qui est contraire à l'homme (v. 10, 15) ; et la révélation, qui est l'inverse de l'enseignement des hommes (v. 12, 16). Paul était un apôtre « non de la part des hommes, mais par Jésus-Christ et Dieu le Père, qui l'a ressuscité des morts » (v. 1). La source et l'origine de Paul en tant qu'apôtre n'était pas humaine mais divine. De plus, l'évangile qu'il annonçait aux Galates n'était pas selon l'homme, et il ne le reçut pas des hommes, ni ne l'enseigna de la part d'un homme (v. 11-12). Au contraire, il reçut son évangile par la révélation de

Jésus-Christ. L'enseignement doctrinal produit une religion parsemée de nombreuses traditions, mais une révélation transmet et dispense Christ, ce qui produit l'église, qui est la volonté de Dieu. Dieu, Christ, l'église et la révélation sont contraires à l'homme, la religion, la tradition et les enseignements des hommes.

#### LA RELIGION EST L'ÂGE MAUVAIS ACTUEL

Nous lisons au verset 4 : « Qui s'est donné Lui-même pour nos péchés, afin de nous rescaper du présent âge mauvais, selon la volonté de notre Dieu et Père. » Paul insiste sur le fait non pas que nous sommes secourus de l'enfer, mais que nous sommes sauvés du mauvais âge présent. Le monde tout entier est le système de Satan, lui-même segmenté en de nombreux âges différents. Le dix-neuvième siècle était un âge, et le vingtième siècle en est un autre. Avant la première guerre mondiale, il y avait un âge, et après la seconde guerre mondiale, il y en eut un autre. Les années 1960 amenèrent encore un autre âge, caractérisé par un type de comportement, de code vestimentaire et d'apparence. Tous ces âges ajoutés l'un à l'autre composent le monde. Paul dit que Christ s'est livré pour nos péchés afin de nous secourir du mauvais âge présent. Selon le contexte de Galates, l'âge présent de l'époque de Paul était la religion. Être secouru de la religion à cette époque, c'était être délivré du mauvais âge présent.

À l'époque de l'apôtre Paul, le judaïsme était devenu la religion « moderne » dans toutes les régions autour de la mer Méditerranée, y compris l'Asie Mineure, là où se trouvait la Galatie. Une personne qui était circoncise, observait le sabbat et les ordonnances relatives à la nourriture selon le Lévitique, était une personne religieusement moderne. Selon le même principe, la chrétienté est aujourd'hui la religion moderne et populaire dans une grande partie du monde. Être moderne, c'est simplement vivre conformément à l'âge présent. Être délivré du présent âge mauvais, c'est donc être délivré de ce qui est moderne. Christ s'est livré pour nos péchés afin de pouvoir nous délivrer de la religion de l'âge moderne, qui à l'époque de Paul était la religion du judaïsme et à notre époque est la religion de la chrétienté.

Un dictionnaire nous dira peut-être que *religion* est un bon mot, mais Galates 1 indique que la religion est contraire à Christ. Elle persécute l'église, la ravage et essaye de l'anéantir. Certains diront peut-être que le judaïsme est la mauvaise religion, et que nous avons maintenant la bonne religion. Cependant, c'est incorrect. La religion est tout ce qui est fait pour Christ, mais sans la présence ni la réalité de Christ. Le judaïsme était une religion fondée sur la sainte Parole, tout comme les éléments fondamentaux de la chrétienté aujourd'hui sont basés sur la Parole de Dieu. Quoi qu'il en soit, beaucoup de personnes dans la chrétienté n'en honorent que les traditions et les vacances sans être pour Christ véritablement. Nous pouvons voir de cette manière que la religion est contraire à Christ. Aujourd'hui, nous avons encore besoin d'être délivrés du mauvais âge présent religieux.

Aux yeux de Dieu, les pratiques anciennes et traditionnelles de la chrétienté dépourvues de la présence et de la réalité de Christ font partie du mauvais âge présent. L'âge religieux est mauvais parce qu'il éloigne les hommes de Christ et de

l'église qui sont la volonté de Dieu. Rien n'est plus mauvais aux yeux de Dieu que ce qui nous tient éloignés de Christ. Selon ce principe, la chrétienté traditionnelle et religieuse d'aujourd'hui est le mauvais âge présent, tout comme le judaïsme l'était à l'époque des apôtres. En ce temps-là, ce n'étaient pas juste le monde ou les pécheurs qui s'opposaient aux apôtres, mais le judaïsme comme le mauvais âge présent. La religion juive condamna même le Seigneur Jésus à mort sur la base de leur compréhension des Écritures. Paul dit : « Car vous avez entendu parler de ma manière de vivre autrefois dans le judaïsme, de ce que je persécutais excessivement l'église de Dieu et la ravageais » (v. 13). N'est-ce pas terrible ? Pourrait-il y avoir quelque chose de plus horrible ? L'homme discerne la religion en fonction de la tradition et la moralité, mais Dieu la discerne en fonction de Son dessein éternel. Rien n'endommage le dessein éternel de Dieu plus que la religion. Des millions de gens ont été détournés par le catholicisme et les dénominations chrétiennes. D'un côté, ils amènent au début les gens à Dieu, mais par ailleurs détournent les hommes du but éternel de Dieu d'obtenir l'église comme le Corps de Christ édifié dans l'unité. Même aujourd'hui, le recouvrement du Seigneur fait face à l'opposition de la part de la chrétienté traditionnelle en tant que le mauvais âge présent.

#### **LA RELIGION SERT DIEU, MAIS SANS CHRIST ET SANS L'ESPRIT DE CHRIST**

La religion désire servir Dieu et les gens, et pourtant, elle est séparée de Christ et sans l'Esprit de Christ. Quand Christ n'est pas dans une chose, même si elle est excellente, cette chose est juste une religion. Même si nous prions ou étudions la Bible, mais que nous ne sommes pas en esprit et n'avons pas l'Esprit de Christ, nous sommes dans la religion qui ne produit pas l'église. Le recouvrement du Seigneur est là pour nous amener la vie d'église adéquate, et Christ en tant qu'Esprit est le seul élément qui produise l'église. Tant que nous faisons tout dans l'esprit et avec l'Esprit de Christ, nous avons la vie d'église. Sans cela, tout ce que nous faisons peut être bien, peut-être même pour Dieu, voire pour le bien des gens, mais nous ne faisons rien d'autre que de produire une autre sorte de religion. Nous devrions tous prier : « Seigneur, sois miséricordieux à mon égard, afin que je ne fasse jamais rien qui produise une religion. » Tout ce que nous faisons doit être exécuté et pratiqué dans notre esprit avec l'Esprit de Christ en tant que présence et réalité de Christ.

Nous avons tous grand besoin de cette révélation, et tous les voiles qui nous couvrent doivent être retirés. Ensuite, nous verrons que l'important n'est pas les pratiques, mais le Christ vivant révélé en nous (v. 16). Un simple enseignement ne peut pas nous aider. Au lieu de cela, plus nous parlons, sommes en communion, et nous réunissons à la manière de l'église, plus les voiles sont retirés et plus nous recevons de révélation dans notre esprit. Ce que Dieu désire n'a rien à voir avec la religion, mais tout à voir avec le Christ vivant, l'Esprit qui donne la vie demeurant dans notre esprit humain. Sur le chemin de Damas, Paul reçut non pas un simple enseignement, mais une révélation venue des cieux, de sorte qu'il put voir Christ et la volonté de Dieu d'obtenir l'église, qui est issue de Christ. Là, Paul devint clair grâce à une révélation de Christ de la part de Dieu, et non pas par l'enseignement

de l'homme. Voilà notre besoin aujourd'hui et ce que le Seigneur accomplit de nos jours.

Ne pensez pas que le recouvrement du Seigneur soit là pour produire une autre religion. Si nous pratiquons les meilleures choses de manière religieuse, nous devrions les laisser tomber. Le verset 15 du chapitre 6 dit : « Car la circoncision n'est rien, ni l'incirconcision, mais une nouvelle création est ce qui compte. » La nouvelle création – le nouvel homme, l'église – est produite seulement par Christ dans notre esprit. Si nous lisons Galates une fois de plus et prions-lisons les versets cruciaux qu'il contient, nous nous rendrons compte que Christ est contraire à la religion et l'église opposée aux traditions. De plus, l'évangile correct ne vient pas de l'homme mais de Dieu, et nous ne le recevons pas par l'enseignement, mais par la révélation. Dans Galates 1.15-16, Paul nous dit qu'à un moment donné, il plut à Dieu de révéler Son Fils en lui. La volonté de Dieu aujourd'hui est de nous ramener à Lui comme l'origine, le commencement, et de produire la vie d'église en révélant Christ en nous, non pas comme un enseignement extérieur, mais une réalité intérieure.

**AYANT NOTRE ÊTRE TOUT ENTIER DÉVOILÉ  
AFIN DE VOIR CHRIST ET DE LE RECEVOIR EN NOUS**

La volonté de Dieu consiste simplement à révéler Son Fils, Christ, en nous. Nous avons besoin de laisser derrière nous la manière religieuse de nous réunir, de prier et d'enseigner de la chrétienté aujourd'hui. Nous devrions même abandonner la connaissance traditionnelle et passée de la Bible. Nous avons besoin que tout notre être soit dévoilé pour que nous voyions Christ et Le recevions en nous. Alors que nous faisons l'expérience du Christ qui demeure intérieurement et opère en nous, nous nous aimons tous et la vie d'église est alors produite. La vie d'église n'a rien à voir avec les enseignements religieux, les dons, les règles, les formes ou les ordonnances. Galates 3.28 dit : « Il ne peut y avoir ni Juif, ni Grec, il ne peut y avoir ni esclave, ni libre ; il ne peut y avoir ni mâle, ni femelle ; car vous êtes tous un en Christ Jésus. » Ici, il n'y a rien d'autre que Christ. De ce fait, nous ne devrions jamais nous disputer à de tels sujets, pour savoir qui a raison et qui a tort. Ni la raison, ni le tort ne servent à rien : Christ est tout.

Nous tous, tant les jeunes que les plus âgés, devons être sauvés de la religion comme le mauvais âge présent. Puisse le Seigneur être miséricordieux envers nous et retirer nos voiles, afin qu'avec le visage dévoilé, nous puissions contempler Celui qui vit, demeure intérieurement et transforme, et avoir une communion directe et merveilleuse avec Lui (2 Co 3.18). À partir de cette expérience, nous aurons la vie d'église, qui ne sera pas conforme à des enseignements religieux, des dons, des règles, des formes ou des ordonnances, mais par le Christ qui demeure intérieurement. Cela plut à Dieu de révéler Son Fils en nous. Tous nos voiles sont en train d'être ôtés, et nous voyons uniquement le dessein éternel de Dieu : Christ et l'église. Nous ne devrions nous attacher qu'à cela et rien d'autre. (*Enjoying Christ as the All-inclusive Spirit for the Practical, Genuine, and Real Church Life*, p. 11-16.)